
●全国高等専修学校協会	 平成２５年度定例総会・研修会 
 
	 6月 19日、東京都・主婦会館プラザエフを会場として、全国高等専修学校協会の平成 25
年度定例総会が開催された。出席者は委任状を含め 88名。 
	 清水信一会長が開会あいさつを述べ、赤池まさあき自民党参議院全国比例区支部長があ

いさつを行い、文科省の佐藤将由専門員が行政報告を説明した。 
	 議長には理事会の推薦候補者である細谷祥之理事を選出、議長が会議の有効な成立を確

認した後、議事録署名人に谷誠理事と大塚史朗理事を選出して議事に入った。 
【第 1号議案	 平成 24年度事業報告】 
【第 2号議案	 平成 24年度決算報告ならびに監査報告】 
	 第 1 号議案、第 2 号議案について一括審議を行った。第 1 号議案は配布資料に基づき事
務局が説明し、第 2 号議案も事務局が各科目の内容を説明し、監査報告を高橋信一監事が
行い、出席者全員が異議なく拍手承認した。 
【第 3号議案	 平成 25年度事業計画案】 
【第 4号議案	 平成 25年度収支予算案】 
	 第 3 号議案、第 4 号議案について一括審議を行った。第 3 号議案は運動方針を清水会長
が説明し、関谷豊総務委員長、岡部隆男研修委員長、大岡豊制度改善研究委員長、大貫二

郎体育振興委員長が各委員会の活動方針を説明。第 4号議案は事務局が配布資料を説明し、
出席者全員が異議なく拍手承認した。 
【第 5号議案	 理事の選任について】 
	 清水会長が、理事の欠員について、後任には前任者の地元の静岡県協会の推薦候補者で

ある笹田栄一・デザインテクノロジー専門学校（静岡県）を提案し、出席者全員異議なく

拍手承認した。 
	 以上により、議長が全議案を原案どおり承認されたことを確認し、終了した。 
	 引き続き研修会が開催され、パネルディスカッション「高等専修学校をめぐる諸課題に

ついて」。パネラーは、清水信一会長、岡部隆男副会長・研修委員長、大岡豊副会長・制度

改善研究委員長。アドバイザーは圓入由美文科省専修学校教育振興室長、ファシリテータ

ーは鈴木正研修副委員長。テーマ 1は「高等専修学校に関する施策について」、テーマ 2は
「多様化する生徒・保護者への対応について」。テーマ 2については、受講者に事前に問題
点や事例・意見を募り、当日は①保護者への対応について、②多様化する生徒の受け入れ

について、に観点を絞ってディスカッションを行い、参加者からも広く質疑応答を行った。 


